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別記様式(第４条関係) 

会議録 

会議の名称 令和６年度第２回加東市児童館運営委員会 

開催日時 
令和６年１１月１２日（火） 

午後１時３０分から午後２時２０分まで 

開催場所 加東市南山活性化支援施設 大会議室 

議長の氏名 （委員長：森田 啓之） 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】４人 

 森田 啓之 委員長、大畑 賢志 副委員長、繁本 梨恵 委員 森田 真加 委員 

【欠席委員】１人 

 田中 あずさ 委員 

説明のため出席した者の職氏名 

 無し 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

 加東市教育委員会 

  こども未来部 部長   田中 孝明 

こども教育課 課長   下岡 正裕 

         同主査  奥山  諒 

         同主事  本夛  聖 

  加東市児童館 館長   大江 みさ子  

厚生員  藤原 由美子、藤川 壽子、宮崎 久恵 

○議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１ 議事 

（１）令和６年度加東市児童館の運営及び事業の中間報告について（資料①、②、③） 

（２）加東市児童館の運営に関する評価について（資料④、⑤、⑥） 
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●会議の経過 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）令和６年度加東市児童館の運営及び事業の中間報告について 

《事務局から資料①から③に基づき説明》 

（委員長） 

  滝野児童館のエアコンの修繕は完了しているのか。 

 

 （事務局） 

  具体的な日程は決まっていないが、令和７年度の夏までには修繕する予定である。 

 

 （委員長） 

  令和７年度に修繕するとのことだが、今冬の影響はどうか。 

 

 （事務局） 

  滝野児童館のプレイルームは日当たりが良いので、部屋は温まりやすく、又床暖房も

備えているため、来館者への影響は少ないと考える。 

 

（委員） 

 加東市のホームページに児童館の行事予定が掲載されているが、可能であれば館ご

との行事がわかるページを作成してもらえるとありがたい。 

また、先日インスタグラムに掲載されていた行事について、非常に良い活動であった

ためコメントをしようと思ったが、コメント機能がなかった。ぜひコメント機能を付け

ていただきたい。 

 

(事務局) 

  不特定多数の方がコメント内容を閲覧できてしまう。コメント機能を付けても問題

ないが、個人情報等を書くこともできるため、コメント機能は付けていない。 

 

(委員) 

インスタグラムで誰をフォローしているのか。 

 

（事務局） 

資料③加東市児童館公式インスタグラムメディアポリシーに明記しているが、地方

公共団体、市が運営を委託している団体、その他アカウント管理者が必要と認める者と

しており、現在は加東市公式インスタグラム、かとうＧＥＮＫｉ、兵庫教育大学附属幼

稚園をフォローしている。 

 

（委員） 

ＳＮＳで情報発信することは良いと思うが、個人情報保護には気を付けていただき

たい。 

 

（委員長） 

そのあたりの対応はどうしているのか。 
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（事務局） 

子どもの氏名は掲載しないようにしている。顔写真については、事業の様子であれば、

事業の実施前やオンライン申請の申請段階で顔写真をインスタグラムに投稿すること

を同意していただいた方のみ掲載するよう徹底している。 

 

（委員長） 

インスタグラムを始めたことは、良い影響を及ぼしているのではないかと思う。リス

ク管理をしながら積極的に活用してほしい。 

 

（委員） 

オンライン申請について、申込みをする際に、空き情報がわかれば良いと思う。また、

一度の申請で複数名申し込めるようになれば、ありがたい。 

児童館の事業について、1０月に児童館オリンピックがあり、オープニングで五輪の意

味を教える場面があった。子どもだけでなく大人にとっても学びを得られる機会となり

良かった。 

 

（２）加東市児童館の運営に関する評価について 

《事務局から資料④から⑥に基づき説明》 

 

・加東市児童館自己評価(中間評価)について（資料④） 

 

（委員長） 

９ページの中・高校生世代の利用に対する支援だが、Ｃ（できていない）１００％の 

評価をされている。今後の改善点の記載があるが、現場に新たな負荷がかかってくるし、 

ここまで広げる必要があるのかと感じる。一番中心にするべきことは何なのか考える必 

要があると思う。 

 

（委員） 

児童館ごとに得意不得意があって良いと思う。多様化が進んでいる中で、すべてを児

童館で賄うのは難しいので、低い評価の項目よりも今良い評価がある部分に力を入れる

など、児童館ごとの特徴を活力してはと思う。 

 

・加東市児童館関係者評価(案)について（資料⑤） 

 

（委員） 

しっかり評価できない点もある。子ども向けの遊びや環境整備等、答えることができ

る範囲に絞ってあればわかりやすいと感じた。 

 

（委員長） 

事務局から説明があったが、関係者評価をする際、莫大な根拠資料が必要となる。も 

う少し評価内容が簡単でも良いと思う。 

 

（委員） 

普段の活動を見る機会が少ないので、評価できる項目があまりない。もう少しわかり 

やすいものであれば答えやすい。 

 

（委員） 

細かく関係者評価の内容があるのは良いことだと思うが、実際この評価を基に来年度




